

Un tour en vélo ... - 731 jours plus tard ...

Écrit par Eric
Samedi, 10 Mars 2012 09:13

En vitesse juste pour donner des nouvelles :
Depuis Dunedin, on a :

- grimpé la rue habitée la plus pentue du monde, 34% quand même, mais sans les bagages non plus, faut pas déconner !



- refait 100km de piste assez chouette, presque sans mauvais conducteur, ni sandflies, ni etc ...

Un tour en vélo ... - 731 jours plus tard ...

Écrit par Eric

Samedi, 10 Mars 2012 09:13



et en temps de pluie d'été on se fête à 100 km et 2 ans de voyage vers la grotte

Un tour en vélo ... - 731 jours plus tard ...

Écrit par Eric

Samedi, 10 Mars 2012 09:13

